

## **Grußwort Matthias Quinger**

Meine sehr verehrten Damen und Herren,

liebe Freunde,

werte Mitarbeiter,

ich freue mich, Sie heute so zahlreich hier in Mannheim, dem Ort, wo Vitaphone 1999 das Licht der Welt erblickte, zum ersten Cooperation Meeting der telemedizinischen Fachgesellschaften aus der Schweiz, Österreich und Deutschland begrüßen zu können. Telemedizin vernetzt und verbindet Menschen – auch grenzüberschreitend. Ihre Anwesenheit ist dafür der beste Beweis.

Vernetzt denken – kompetent gemeinsam handeln ist die Leitidee unserer Unternehmensphilosophie. Wir sind ein global aufgestellter Telemedizin-Provider mit Niederlassungen und Vertriebsorganisationen in Niederlanden, der Schweiz, Österreich, China, der Türkei, Griechenland und den USA. Täglich unterstützen wir weltweit Healthcare Professionals bei Diagnostik und Therapie mit unseren Dienstleistungen und Geräten.

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

nur das vernetzte Team ist erfolgreich! Dies gilt für die Telemedizin wie für den Rennsport gleichermaßen. Technik alleine – und mag sie auch noch so attraktiv verpackt sein – wird nie erfolgreich sein. Erst im Zusammenspiel mit Menschen gelingt bisweilen Unmögliches.

Nur weil alle Mitglieder des Teams - Fahrer, Mechaniker, Logistiker und Konstrukteure – an ihrem Platz ihre Aufgaben mit Engagement, Verstand und Herz erfüllt haben, ist das Vitaphone Racing Team dreimaliger Weltmeister geworden. Diese Erfolgsgeschichte ist – wie auch die unseres Unternehmens – bestes Beispiel dafür, dass man gemeinsam auch hochgesteckte Ziele erreichen und Ideen verwirklichen kann.

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

ich wünsche der Deutschen Gesellschaft für Gesundheitstelematik, der Schweizerischen Gesellschaft für Telemedizin und eHealth und der Österreichisch Wissenschaftlichen Gesellschaft für Telemedizin und eHealth, die hier heute Abend ihre grenzüberschreitende Zusammenarbeit besiegeln, weltmeisterlichen Erfolg bei der Verwirklichung gemeinsamer Projekte – getreu dem Motto: Vernetzt denken – gemeinsam handeln.

Herzlichen Dank!

Es gilt das gesprochene Wort!